

Phone : +(221) 77.519.79.01  
 +(221) 33.957.49.37  
 Fax : +(221) 33.820.06.00  
 AFTN : GOOYNYX  
 E-mail : dakarbni@asecna.org  
 Web : <https://aim.asecna.aero>



**AIP SUP**  
**NR 45/A/21GO**  
**APRIL 30 , 2021**

**BUREAU NOTAM INTERNATIONAL DE L'OUEST AFRICAIN**  
 B.P. 8155 Aéroport International Blaise DIAGNE Dakar/Diass-SENEGAL

**BENIN – BURKINA FASO – COTE D'IVOIRE – GUINEE BISSAU – MALI – MAURITANIE – NIGER – SENEGAL – TOGO**

TRAVAUX DE MARQUAGE SUR L'AIRE DE TRAFIC AEROPORT INTERNATIONAL CARDINAL  
 BERNARDIN GANTIN DE CADJEHOU COTONOU

MARKING WORKS ON APRON CARDINAL BERNARDIN GANTIN OF CADJEHOU COTONOU  
 AIRPORT INTERNATIONAL

/

BENIN

<b>Mise en vigueur/effective Date</b>	01 Mai 2021/ <i>May 01, 2021</i>
<b>Validité/Validity</b>	31 Decembre 2021/ <i>December 31, 2021</i>

<b>Objet</b> : Travaux de marquage sur l'aire de trafic	<b>Object</b> : Marking works on apron
<b>Description de la zone concernée et période des travaux</b> Les travaux se dérouleront sur l'aire de trafic. Les travaux se feront aux heures de faible trafic et nécessite l'utilisation d'équipements et la présence de travailleurs.	<b>Description of the area concerned and period of work:</b> The work will be carried on the apron The work will be carried out during low traffic and requires usage of equipments and presence of workers on the apron
<b>Régulation</b> : Présence d'ouvriers et d'équipements dans la zone des travaux. Les pilotes sont invités à suivre les instructions données par le contrôle aérien et les placeurs pour le roulage au sol.	<b>Regulation:</b> Presence of workers and equipments in the work area. Pilots are follow the instructions given by air traffic control and marshallers for taxiing.

FIN/END